



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN  
BOLETÍN DE PRENSA N° 200  
26 de julio de 2022

## **Jornadas Académicas sobre la Jubilación y sus nuevos desafíos**

La Asociación de Jubilados de la Universidad Central del Ecuador, AJUC, con motivo de la celebración del Día Nacional del Jubilado, que se conmemora cada 18 de julio, desarrolló toda una semana de Jornadas académicas denominadas “La jubilación, nuevas Oportunidades”. Este evento se desarrolló en el Teatro Universitario del 18 al 22 de julio, con el objetivo de generar un espacio de reflexión, respecto a los nuevos desafíos que hoy se plantean los jubilados desde la coyuntura social actual.

“Hoy, los jubilados estamos férreamente unidos en un solo propósito: la defensa irrestricta de la seguridad social y la firme oposición a los afanes privatizadores”, señaló Marcelo Pérez Albán, Presidente de la AJUC.

Cada día se abordaron temas relacionados con la jubilación en distintos paneles que contaron con la participación de destacados jubilados y miembros de la comunidad.

El primer panel fue sobre la jubilación vista como una nueva oportunidad de vida que debe ser abordada desde diversas perspectivas, con la participación de César Hermida, Manuel Salgado Tamayo, Luis Onofa. El segundo panel se centró en el tema de la Seguridad Social, del cual salieron resoluciones que los jubilados llevarán para fortalecer al IESS, contó con la participación de Alejandro Carrión Pérez, Henry Llánez, Reinaldo Mendieta.

En el tercer panel se habló de la Ley Orgánica de las Personas mayores, sus mitos y realidades, con la participación de Galo Montalvo, Ana Abril, Williams Sánchez. En el cuarto panel se habló de la jubilación y la proyección de vida, además de la importancia de que los jubilados apunten a la generación de emprendimientos, con la participación de Santiago García, Francisco Vintimilla, Lenín Miño.

El panel de cierre realizado el 22 de julio trató sobre el jubilado en la Universidad Central del Ecuador en el que participaron Marcelo Pérez Albán, Jéssica Purcachi y Cristian Chávez. Al final de las jornadas, los participantes presentaron sus conclusiones y recomendaciones para fortalecer la unidad de los jubilados del país y promover las políticas públicas, generadoras del mejoramiento de su calidad de vida. El cierre se dio con la presentación de la Rondalia de Profesionales de Pichincha.

El evento contó con el aval de: Universidad Central del Ecuador, Confederación Nacional de Jubilados, Coordinadora por la Defensa de la Seguridad Social del Ecuador, Asociación 60 y piquito, Asociación Unidos por el IESS, Asociaciones de Jubilados de las Universidades y Escuelas Politécnicas y Delegaciones, y los Jubilados de las Fuerzas Armadas y la Policía Nacional.

**J.S**

